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CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 25 OCTOBRE 2022 

(Compte-rendu validé au CA du 24 avril 2023) 

 

Titulaires présents :  Gwennou Coupier, Daniel Finazzo, Jean-Jacques Franciosi, Christian 

Garnier, Thierry Gaude, Béatrice Gennaro, Pierre Giroux, Grégory Grosa, 

Souad Houama, Claudine Kahane, Françoise Mollier-Sabet, Benjamin 

Pichat, Khadija Rassouli, Michèle Rombaut, Marie-Claire Saint-Lager, 

Christophe Savariaux, Coriandre Vilain, Mahfoud Yamouni 

Suppléants présents :  Hafid Bouchafa, Rafaëlle Delepaut, Isabelle Calzavara, Dominique 

Goleret (vote), Catherine Hänni, Nadine Marais 

Titulaires excusés : David Barral, Christine Morenas 

Suppléants excusés :  Joëlle Parrau, Joëlle Paparella, Jean-Marc Tonnerre, Henri Naval-

Romero 

Titulaires absents : / 

Suppléants absents :  Anik Ponsonnet 

→ soit 19 votants (18 titulaires et 1 suppléant) 

 

Présidente de Séance :  Béatrice GENNARO 

Pour le compte rendu : Nadège MASNADA 

 

O R D R E  D U  J O U R  

1. Tour de table de présentation, en présence des anciens membres du CA 

2. Approbation du compte-rendu du CA du 7 juillet 2022 par l’ancienne équipe 

3. Election du Bureau du CAESUG 

4. Répartition des postes de représentation extérieure (CES UGA, SCAS G-INP, CORAS 

du CNRS) 

5. Compte-rendu d’activité du Bureau depuis la dernière réunion du CA 

6. Point sur les groupes de travail 

7. Points divers 
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La présidente de séance constate que le quorum est atteint et la séance du Conseil commence à 14h45. 

 

1. Tour de table de présentation, en présence des anciens membres du CA 

Le Conseil d’Administration est largement renouvelé par rapport au mandat précédent : il y a 14 

nouveaux membres (sur 31 places). Bienvenue à eux ! 

Les membres de l’ancien Conseil d’Administration non réélus ont été invités à cette réunion (12 

personnes) mais aucun n’est présent. 

 

2. Approbation du compte-rendu du CA du 7 juillet 2022 par l’ancienne équipe 

 

 Compte-rendu validé (10 votants de l’ancien mandat), à envoyer au CA et à déposer sur le site 

internet 

 

3. Election du nouveau Bureau du CAESUG 

Béatrice Gennaro - Présidente 

Pierre Giroux – Vice Président 

Daniel Finazzo – Trésorier  

Coriandre Vilain – Secrétaire  

Christophe Savariaux 

Thierry Gaude 

Souad Houama 

 Vote à l’unanimité 

 

Le Bureau bénéficie par convention avec les Universités d’un équivalent temps plein pour la 

présidence, ou à partager avec d’autres membres du Bureau. 

Béatrice Gennaro prendra 50% de cet EPT en tant que présidente. 

Les autres membres du CA peuvent bénéficier de décharges de services. 

 

Rappel des temps de décharges (décision du CA du 24 février 2021) : 

 

Pour les élus au CA : 

 20 h pour réunions + déplacements + préparation (4 réunions plénières par an environ) 
+ majoration de maximum 10h de temps de trajet pour les administrateurs étant sur le 

site de Valence (les visioconférences étant possibles pour éviter les trajets) 

 20 h si participation à des groupes de travail 
+ majoration de maximum 10h de temps de trajet pour les administrateurs étant sur le 

site de Valence (les visioconférences étant possibles pour éviter les trajets) 

Pour les élus au Bureau : 

 60 h pour réunions + déplacements + préparation 
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4. Répartition des postes de représentation extérieure  

SCAS GINP : Khadija Rassouli (3/4 réunions par an) 

CORAS CNRS : Khadija Rassouli y est mais pas au titre du CAESUG 

 Décision de ne pas désigner immédiatement de représentant, car les instances sociales 

vous changer en 2023 (CSA) 

CES UGA : instance en sommeil pour le moment, Coriandre Vilain y représentait le CAESUG sur le 

précédent mandat, à suivre. 

 

5. Compte-rendu d’activité du Bureau depuis la dernière réunion du CA 

 

Les points suivants ont été abordés dans les Bureaux précédents : 

- Embauche de CDD pour nos prestations de sport : notre convention collective (ALISFA) ne 

nous permet pas l’embauche de CDD intermittents. 

o Certains intervenants peuvent nous facturer 

o Profession Sport 38 embauche pour nous les intervenants qui ne peuvent pas faire 

de facturation 

=> faire le point sur une année complète : est-ce que PS38 est la meilleure association 

pour nous ? est-ce que la formule est bonne ? 

 

- Quelques activités n’ont pas redémarré : aikido, idogo, fitness fun 

Mais en règle générale, une reprise quasi normale. 

 

- Poterie : interdiction d’utiliser le local pour des raisons de sécurité (sur le site Viallet) 

Nous sommes à la recherche d’un nouveau local 

Dans le même temps, le point « maison des personnels » doit d’ailleurs être remis dans les 

discussions avec les instances universitaires. 

 

- Activités de plein air : depuis 2 ans maintenant. 

Pour l’automne 2022 : beach volley et course à pied 

 

- Groupe de travail logo CAESUG : mis en place 

- Billetterie cinéma lancée en octobre 

- Cinéma plein air fin septembre : une bonne première séance, des améliorations à prévoir, 

entre autres le choix de la date de projection et la stratégie de communication. Une 

attention particulière sera portée sur le nombre de bénévoles présents le soir de la 

projection notamment du côté des élu.es ce qui porterait un message fort du CAESUG. 

 

6. Point sur les groupes de travail 

 

• Mémoire du CAESUG : pas d’événement sur le précédent mandat, mais ça n’empêche pas de 

recueillir les souvenirs. Coriandre est le référent. 

• Nouveau logo CAESUG : David, Benjamin, Claudine, Béatrice + Catherine, Christophe + 

Nadège 



(Compte-rendu de CA du 25 octobre 2022 validé par le CA du 24 avril 2023) 

 

• Spectacle vivant : Béatrice, Khadija, Anik + Benjamin, Rafaëlle, Dominique, Gwennou 

+ les personnels permanents : Nadège, Marie, Sonia 

• Billetterie cinéma : Souad, Khadija, Christine + Jean-Jacques, Rafaëlle, Nadine, Françoise 

• Médiathèques : nouveau GT avec Hafid, Khadija, Jean-Jacques, Pierre, Béatrice + Stéphanie 

(chargée de développement) au pilotage de la réflexion. 

• Marché des producteurs : nouveau GT avec Thierry, Grégory, Henri, Christian, Pierre, 

Françoise, Dominique, Isabelle, Mahfoud, Gwennou, Béatrice + Valérie 

• Communication (site internet + réseaux sociaux) : nouveau GT avec Béatrice, Hafid, 

Coriandre + équipe CAESUG 

voir avec le BUT MMI ou les formations Echirolles (ICM) -> Dominique peut aider à trouver 

des contacts. 

 

7. Points divers 

 

- Le CAES a donné son accord de principe pour que le CAESUG puisse utiliser son outil de gestion 

des ouvrants droit (Mon Compte). Néanmoins, il reste une incertitude sur le temps de mise en 

place pour le CAES (besoin de mettre du personnel à notre disposition pour ce développement 

et le suivi : pour l’instant, en sous-effectif) 

 

- Est-ce que la carte CAESUG pourrait avoir le même fonctionnement qu’une carte loisirs (type 

SAVATOU) : des partenariats pourraient être mis en place avec des cinémas, des centres 

culturels ou sportifs… ? 

 

En l’absence d’autres points divers, la présidente lève la séance à 17h. 

 

F I N  D E  C A  

 


